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Anwesenheitsliste

Marvin Hoyer

Anton Oehlert

Greta Seiferheldt

Matthes Semrau

Louis Fräntzki

Lena Enders

Fanny Leona Braun

Lyubomyr Tartakovskyy

Mina Raschiatore

Martin Scheer

Eric Siebenaller



1 Allgemeines

1.1 Feststellung der Anwesenheit

Es sind 11 Mitglieder anwesend. Die Anwesenheit ist der Anwesenheitsliste zu entnehmen

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form angenommen.
Anmerkungen:

- Ablauf des Plenums? - Meldungen oder freie Gestaltung von Wortmeldungen
- Einigung: lockerer Umgang aber bei zu vielen Redebeiträgen ordnen

1.3 Festlegung der nächsten Sitzungstermine

Die nächste Sitzung findet am 14.06.2023 um 14.00 in der Li427 statt.



2 Protestaktion Auswertung

- Aufbau: gut geklappt
- Ablauf: entspannte Stimmung, gut besucht
- Feedback zur Aktion: viel gutes Feedback und Interesse von anderen Fakultäten

(z.B. Bau/ IM)
- Feedback zum Thema von einer Mitarbeitenden der Hochschule: Rektorat konkrete

Lösungsvorschläge machen (könnte Zusammenarbeit erleichtern) → machen wir
nicht

- Presse: Gespräch mit Journalist vom kreuzer lief gut, weiterer Kontakt
- Pressemitteilung: https://stura.htwk-leipzig.de/aktuelles/newsdetail13/artikel/6057
- Rektoratssitzung mit StuRa:

- Arbeitsgruppe tagt am Donnerstag (08.06.) 13 Uhr
- anscheinend können alle Studis vorbeikommen

- Gespräch Rektor:
- er scheint unsere Pressemitteilung nicht gelesen zu haben, hat nach Gründen

gefragt, obwohl das dort sehr genau beschrieben ist
- Rektorat behaart auf Arbeitsgruppe
- spricht von “Kommunikationsschwierigkeiten” zwischen Dekanat und uns

Studierenden
- Rektor will nicht mit Arbeitskreis reden weil dann müsste ja eine

Vollversammlung einberufen werden, was nicht konstruktiv sei → das stimmt
nicht ganz, der AK ist ein Zusammenschluss aller Architekturstudierenden

- wir fühlen uns bevormundet, Sache könnte ohne Grund in die Länge gezögert
werden

- hat uns (5-6 Vertreter*innen) zur AG am Donnerstag eingeladen (auf unser
Beharren)

- Abbau: verspätet aber hat funktioniert - viele andere Helfer*innen

3 Arbeitsgruppe Donnerstag
- Wollen wir gesammelt auftauchen?

- ja, 6 Personen: Lena, Greta, Matthes, Fanny, Lubo, Martin
- Was wollen wir erreichen?

- fest bei unserem Standpunkt bleiben
- Fragenkatalog erstellen

- Wie verhalten wir uns?
- Kommunikation mit dem Dekanat

Schließung der Sitzung um 16.05


